

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711192 - GHINA FITRIA YUWELZA

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	persetujuan setelah penjelasan (IC) sudah baik, tindakan kurang berhati-hati dan belum memperhatikan prinsip sterilitas dengan seksama, belum memasang three way , belum basmalah sebelum tindakan, tindakan insersi membahayakan pasien, IV cath belum masuk ke vena, fiksasi IV Cath. kurang sesuai, hitungan kecepatan tetesan kurang tepat, belum bisa melakukan pengaturan tetesan, perlu belajar lagi, sudah membereskan alat setelah selesai tindakan
Sistem Darah & Infeksi 2	tidak periksa tanda2 perdarahan spontan di area kepala, kalo DHF nya derajat 1 kurang tepat
Sistem Indera 1	Melakukan pemeriksaan sambil berdiri.
Sistem Indera 2	Anamnesis masih banyak informasi relevan yang perlu digali, perjalanan penyakit serta kebiasaan yang relevan dengan kondisi pasien juga belum tergali, anamnesis jangan seperti wawancara ya; PF telinga: periksa dari telinga yang tidak ada keluhan ya, teknik pemeriksaan otoskopi belum tepat (cara memegang otoskop ketika memeriksa telinga kanan dan cara memegang dan menarik telinga pasien belum tepat), belum menanyakan hasil TTV padahal ada yang penting untuk diketahui; Diagnisis kerja otitis media efusi tidak tepat, diagnosis banding tidak tepat; Tatalaksana paracetamol tepat, namun tatalaksana yang lain kurang tepat; Tingkatkan kemampuan komunikasi dan anamnesis ya.
Sistem Indera 3	sistematika PF diperbaiki ya...cuci tangan WHO lebih baik...palpasi sinus paranasal belum lengkap...farmakoterapi kurang lengkap...kenakan hijab lebih rapi ya Nak, gunakan ciput atau bandana untuk menahan rambut agar tidak keluar dan tampak lebih rapi
Sistem Kardio Respi 1	sebaiknya tidak perlu di cek lagi kesadarannya, di soal sudah tertulis GCS nya. percobaan pertama gagal - gigi patah. sebaiknya pompa balon dulu ya, baru di cek paru, kalau dicek dulu tanpa di pompa, maka udara yang dmasukkan dapat keluar lagi. oksigen sebaiknya Oksigen 10L/menit. cara menghubungkan oksigen kurang tepat. oksigenasi awal sebaiknya ambu-bag sudah dihubungkan dengan tabung oksigen, karena ambu-bag tanpa oksigen hanya dapat udara bebas saja, dan konsentrasi oksigennya sedikit. CE clamps adalah teknik untuk memberikan oksigen dengan face mask. C=ibu jari di dan telunjuk di masknya, E = di mandibulanya.
Sistem Kardio Respi 2	Mbak cara menghitung jangan dua puluh dua satu dua dua, namun pakai satu dua tiga ... sembilan satu ... Gitu ya mbak // apakah tidak membutuhkan bantuan orang lain ? // Apakah dibiarkan begitu saja jika pasien sudah ada nadi dan sudah ada nafas ?
Sistem Kardio Respi 3	Kelamaan memeriksa tekanan darah ya, coba belajar lah memeriksa tanda vital dengan cepat. Belum mencuci tangan sebelum dan sesudah memeriksa pasien. Belum menyebutkan diagnosis banding.
Sistem Kardio Respi 4	anamnesis masih bisa dilengkapi lagi ya, mampu mengusulkan 2 pemeriksaan penunjang dan menginterretasikannya dengan benar, diagnosis belum lengkap dan DD benar, memberikan antibiotik ganda untuk apa ya? amoxiclav dan amoxycillin?